



学校法人北上学園

専修大学北上福祉教育専門学校

第13号

同窓会報

専修大学北上福祉教育専門学校

同窓会事務局

〒024-8513 岩手県北上市鍛冶町一丁目3番地1
TEL(0197)61-2131 FAX(0197)61-2423

印刷：川嶋印刷株式会社



福祉介護科

保育科



会報発行に寄せて



同窓会長

佐藤 峰樹

常日頃、関係各位の並々ならぬご支援ご協力に対しまして、心より御礼申し上げます。この度、前菊池会長の後任に選出されました、福祉介護科二回生の佐藤峰樹と申します。甚だ若輩ではございますが、微力ながら同窓会や母校の発展のために努力して参りたいと思つております。また、今年度も先生方や編集委員を始め皆様方の協力を頂き、無事に『第十三号』を発行することができましたこと、改めて感謝致します。

同窓会は、平成二十二年三月に新会員を迎えた、八五名となり、今までの歴史を深く痛感すると共に、社会にも大きく貢献している名実名高い専修学校と言えると思います。保育・高齢者介護の分野にとどまらず、医療や障害の分野等各方面で活躍をされていることと存じます。同じ志を持った方が、様々な分野で日々努力していることに、改めて喜びを覚える今日この頃です。

私は日々の業務で、各地区の公民館に出向いて、介護予防教室を開催する機会があります。ここでは、地区の高齢者（平均年齢約八十歳位）が集まり、講師の指導の元、体操を行ったり各種取り組みを行っています。ここに来る高齢者は皆元気で、ほとんど自立した生活を営める方ばかりです。その反面、足腰が弱かつたり何らかの理由で教室に来ることのできない高齢者も多くおられます。表面には現れない、本当に予防を必要としている高齢者が多く存在していることも事実です。このことは、介護分野だけではなく、保育の分野にも当てはまるのではないかと考えます。毎日のように報道で、児童虐待やいじめの問題など、表面には現れない所で多くの問題が発生しております。

私は専門職は、こうした諸問題や今後益々多様化すると思われるニーズの解決に向けて積極的に関わり、解決に向けて努力して行かなければなりません。そのためには、今以上に専門性を高め、より多くの知識を身につける必要がありますと日々感じております。

最後に、いつも温かく接して下さる校長先生始め諸先生方に感謝を申し上げ、そして母校の益々の発展と同窓会員各位のご健勝をご祈念し結びと致します。